

Rendez-vous ce soir, mercredi 5 déc, avec Philippe Pascotet et Jean Lassalle, sur BTLV, à propos des #GiletsJaunes :



<https://www.facebook.com/btlv.fr/posts/2250910794941122>

Ce serait bien qu'on ait le temps d'expliquer pourquoi le RIC est une revendication fondamentale, qui nous donnera accès à tout le reste, pourquoi cette revendication peut passer si (et seulement si) on ne défend qu'elle et elle seule, et pourquoi si on la mélange à d'autres revendications on n'obtiendra rien d'important.

Mais il faudrait aussi évoquer le risque de l'escalade violente, qui pourrait servir à légitimer la mise en place d'une dictature (c'est ce qui s'est souvent passé après les « révolutions de couleur »), ici comme ailleurs en Europe.

On devrait discuter de cette manière que je propose de déjouer les plans des mondialistes en profitant de cette insurrection pour faire monter le niveau de conscience et d'exigence populaire à toute vitesse avec des ateliers constituants sur tous les points de blocages, au lieu de nous regrouper comme prévu par nos maîtres pour tenter de renverser violemment cette marionnette de Macron en lui donnant nous-même le prétexte de notre asservissement total.

Fil facebook correspondant à ce billet :

---

---